

6 Société et Culture

Front social/Agence nationale de l'urbanisme, des travaux topographiques et du cadastre (ANUTTC)

Les agents revendiquent leurs salaires



François Auguste Akomezogho, directeur général de l'ANUTTC, s'expliquant sur la grève des agents.



Les grévistes ont barricadé hier l'entrée de cette administration.

P.M.M
Libreville/Gabon

MOUVEMENT d'humeur à l'Agence nationale de l'urbanisme, des travaux topographiques et du cadastre (ANUTTC). Les agents réclament depuis lundi, le paiement de deux mois d'arriérés de salaires. Comme autres revendications, ils exigent notamment la régularisation de

leurs droits en matière de santé et de meilleures conditions de travail. Les intéressés ont décidé d'arrêter le travail depuis le début de la semaine. Ils conditionnent la reprise de celui-ci à la satisfaction de l'ensemble de leurs doléances.
« Neuf points sont inscrits dans notre cahier de charges. Nous revendiquons, entre autres, des meilleures conditions de travail, l'assurance maladie qui a été suspendue et le

non-paiement de deux mois de salaires. Nos conditions de travail sont celles d'un autre âge. Nous travaillons avec seulement deux véhicules (...), nous manquons de papier et d'encre. C'est une situation gênante pour nous d'autant que ces manquements ont un impact sur le travail. Nous attendons de l'État que ces problèmes soient résolus avant de regagner nos postes», a souligné Blaise Bega, délégué du personnel de l'ANUTTC. De son côté, la direction re-

connait la pertinence des revendications des agents, indiquant qu'elle tente, tant bien que mal, de trouver des solutions à chacune d'elles.
«Nous reconnaissons que les outils de travail ne sont pas tout à fait à la hauteur des missions qui sont dévolues à l'Agence. Nous avons reçu la semaine dernière un préavis de grève du collectif des agents de l'ANUTTC, lequel déclinait, entre autres, la préoccupation précitée. Notre tutelle est informée et

a réagi avec beaucoup de promptitude. Le ministre en charge de l'Habitat et celui du Budget ont instruit aux services compétents de trouver une solution technique et de mettre fin à la crise. Les agents le savent d'autant que nous les tenons informés des avancées de leurs revendications», a fait savoir Auguste François Akomezogho, directeur général de l'ANUTTC, rencontré hier à Libreville.

Azur Gabon

La grève est suspendue



Les responsables de l'Arcep en réunion avec les délégués du personnel d'Azur.



Le piquet de grève a été levé après l'annonce de la suspension.

R.H.A
Libreville/Gabon

À la suite d'une assemblée générale tenue lundi dernier à leur siège commercial du centre-ville, les agents de la société de téléphonie mobile Azur ont suspendu leur mouvement de grève. Cette décision intervient quelques heures après un échange entre le président de l'Agence de régulation des communications électroniques et des postes (Arcep), Lin Mombo, et l'ensemble des délégués syndicaux de

l'opérateur de téléphonie mobile. Laquelle rencontre s'est tenue sous la menace d'un retrait de son Avis tiers détenteurs (ATD) à Azur par l'autorité gabonaise de régulation. Un seul point a été abordé lors de la rencontre avec le responsable de l'Arcep : le fonctionnement de cette maison de téléphonie mobile qui connaît des soubresauts. La suite devait se décider lors de l'assemblée générale avec les agents d'Azur, le lendemain. "Au cours de notre assemblée générale nous avons fait état de la situation de la société qui est connue de tous. Mais, surtout fait le compte

rendu de nos échanges avec M. Lin Mombo". Parmi les grands points évoqués figuraient la question du retrait de l'ARD qui devait avoir un lourd impact sur les finances de la boîte et la stratégie mise en place pour apurer la dette des salaires. "On leur a parlé de l'ATD qui devait être mis en place par le régulateur. Si cette mesure était effective, l'entreprise aurait eu les mains complètement liées. Conséquence, aucune transaction ne pouvait être effectuée. C'est d'ailleurs pour cette raison que ce matin nous sommes allés solliciter les largesses du régulateur. Il nous a

donné un délai de 45 jours pour mettre en pratique les conseils qu'il nous a donnés", a indiqué un des délégués de la société ayant requis l'anonymat. Concernant le paiement des salaires un comité de suivi sera mis en place. "Nous irons sur la base de 50% des recettes reversées pour les salaires et les autres serviront pour payer l'interconnexion et l'international. Tout ceci vise à avoir une stabilité sur le signal. Le signal comporte tout ce qui est technique afin que le client soit toujours satisfait quand il prend sa sim Azur. Nous allons évacuer progressive-

ment les salaires", a ajouté le délégué. Un autre point soulevé, celui de la gestion à l'origine des convulsions de la société. À ce propos, les délégués ont simplement dit qu'il fallait présenter le plan de restructuration mis en place par le nouveau patron de cette entreprise "qui, en réalité, hérite de la mauvaise gestion de son prédécesseur". Pour rappel, lors de leur grève lancée le jeudi 20 juillet dernier, les agents d'Azur réclamaient leurs quatre mois de salaires impayés et le règlement de leur 13e mois de 2016.

Ici et ailleurs

•Sida
Une coalition pour coordonner les efforts



Kenneth Cole, président de l'amfAR, la Fondation américaine contre le Sida, a annoncé, hier, le lancement d'une "coalition" destinée à mieux coordonner les efforts des différents acteurs de la lutte contre le Sida, dans un contexte de baisse des financements. Baptisée "Mettons fin au sida" ("End AIDS" en anglais), cette coalition rassemble une trentaine d'organisations, dont l'Onusida et le Fonds mondial de lutte contre le sida, la tuberculose et le paludisme, ou encore l'organisme sud-africain Caprisa et Pefpar, le plan d'aide d'urgence des Etats-Unis à la lutte contre le sida à l'étranger.

•Mode
Jimmy Choo racheté par Michael Kors

La marque de luxe américaine Michael Kors a annoncé, hier, le rachat du chausseur de prestige britannique Jimmy Choo pour 1 milliard d'euros (655 milliards de francs). Fondée il y a 20 ans par le designer d'origine malaisienne Jimmy Choo et une éditrice du magazine de mode Vogue qui avaient ouvert une première boutique à Londres, l'entreprise Jimmy Choo commercialise des chaussures très haut de gamme portées par des personnalités comme Michelle Obama, Kate Middleton, Nicole Kidman et Lady Gaga.

•Désespoir
Des mesures pour réduire le suicide

Le gouvernement japonais a adopté, hier, un ensemble de mesures pour tenter de réduire de 30% en 10 ans le taux de suicide constaté, qui reste le plus élevé des pays du G7. Dans un document intitulé "Dispositions générales contre le suicide", actualisé tous les cinq ans, et s'appuyant sur un rapport datant d'avril d'une commission ad hoc, il est précisé que, même si depuis quelques années le nombre de morts volontaires tend à se réduire, des efforts supplémentaires de prévention doivent être mis en œuvre. Le Japon a longtemps souffert d'un total jugé alarmant de plus de 30 000 suicides par an pour environ 127 millions d'habitants. L'an passé, le nombre de suicides était certes revenu à 21 897 cas, mais malgré une tendance au recul depuis 2010, il "reste le plus élevé des sept pays les plus avancés", souligne le rapport.

Rassemblés par R.H.A